



Famille du média : PQR/PQD

(Quotidiens régionaux)

Périodicité : **Quotidienne**Audience : **2084000**Sujet du média :

Actualités-Infos Générales



Edition: 02 mars 2022 P.10-10

Journalistes: -

Nombre de mots: 234

p. 1/1

L'agence Espaces Atypiques s'enracine au centre-ville

L'impression de rentrer dans une maison. C'est l'effet que procure la nouvelle agence immobilière Espaces Atypiques, implantée en plein centre-ville de Vannes. Pas vraiment étonnant quand l'on sait que l'entreprise est avant tout une histoire familiale. Sophie, Reynald et leur fille Lise ont un seul credo : « travailler avec sérieux sans se prendre au sérieux ». Ils proposent des biens « d'expression », comprendre une habitation qui parle pour vous, dans tout le département. Même si l'agence a ouvert au mois de janvier 2022, l'entreprise prospère déjà depuis trois ans, et a su se créer une clientèle principalement « par recommandations ».

Mais au fait, qu'est-ce que c'est une maison atypique? « C'est un bien qui a de l'âme, du caractère, du charme, une originalité, de l'élégance », développe Sophie Guillaume, directrice associée de l'agence. Concrètement, on retrouve sur leur site web (qui comptabilise 5 millions de vues par mois) différents types d'habitations: moulins réaménagés, maisons d'architectes, longères rénovées, manoirs ou encore des lofts.



Sophie Guillaume, directrice associée, devant l'agence immobilière Espaces Atypiques. | Photo: Ouest-France

Mais tout cela à bien évidemment un prix. Comptez entre 315 000 € et 1,69 million d'euros pour vous offrir une des propriétés actuellement présentes dans leur catalogue.

Espaces Atypiques, 3, rue de la Monnaie. Contact : www.espaces-atypiques.com/morbihan

